

stieg ab und übergab dem, der den Revolver hielt, als dem momentan Mächtigeren, das Rad. Außerdem war dieser Mächtigere gut einen Kopf größer als er, mit einem scharf geschnittenen Gesicht und einem brutalen Kinn. Lieber kein Motorrad haben als 5 Kugeln in seinen Eingeweiden und auch kein Motorrad. Als der Motorradfahrer dies alles zu Ende gedacht hatte, war sein Motorrad längst davongeknattert. Er konnte kaum angeben, in welcher Richtung. Dafür sah er, daß inzwischen ein Trupp von Policemen, ein Rettungswagen, ein Totenkarren und ein Händler für zertrümmerte Automobile auf dem Plan erschienen waren. Es gab auf einmal Leben auf dieser Straße. Ein Toter, Patrick, mußte weggeschafft werden, ein Schwerverletzter, der noch immer an der Hauswand klebte, der kleine Neger-Bill, gehörte ins Hospital. Das umgeworfene Auto, dessen Motor sich in seinen Touren glucksend überschlug, konnte nicht so liegen bleiben, und jener Wagen, der auf seinen Hinterrädern hoch in die Luft stand, gereichte der Straße keineswegs zur Zierde.

Alles andere nahm seinen ordnungsgemäßen Gang. Man stellte das Nummernschild des hochstehenden Wagens fest, daß er einem gewissen Fred Burke gehörte, der zwei Minuten vor St. Josephs ein kleines Landhaus besaß. Keiner der Beamten konnte sich auf ihn besinnen. Er hatte sich nie irgendwo auffällig benommen. Immerhin, sein Debüt genügte. Was man ihm vorzuwerfen hatte? 1. Verkehrsvorschriften übertreten, 2. Unfall verursacht. Daraus folgend

- a) Zerstörung eines Autos,
- b) Öffentliches Ärgernis,
- c) Schwere Verletzung des Neger-Bill.
3. Einen Policemen über den Haufen geschossen.
4. Eine Laterne beschädigt.
5. An einer verbotenen Stelle geparkt.
6. Einem anderen Mann ein frisch getanktes Motorrad entführt.
7. Und zwar unter Bedrohung mit einem (siehe Patrick) echten und funktionierenden Revolver.
8. Ohne Rechenschaft abzulegen spurlos verschwunden.

Diesen Fred Burke mußte man sich ansehen. Zuerst wollte man fünf Beamte zu ihm schicken, aber dann dachte man an Patrick und sandte zehn. Während diese sich auf den Weg machten, schickte man ihnen noch fünf in einem Kraftwagen nach. —

Das Landhäuschen des Mister Burke lag so friedlich im Grünen, daß sein Bild einem der Detektive, der in seiner Freizeit schlechte Bilder malte, die Tränen in die Augen trieb, Er entsicherte mit der Linken seinen Revolver, während er mit dem Handrücken der Rechten die Augen rieb.

*Und da sahen die Beamten,
daß es eine Frau war, die
Blumen begoß.*

